



神楽島



あぐりドーム記念式典

式見のあぐりの丘に、全天候型の遊戯施設「あぐりドーム」がオープンしました。記念式典のテープカットでは、本校から、2年の●●●●さん、1年の●●●●さんが参加しました。来年1年生となる式見保育園の園児も2名参加し、田上市長や森連合自治会長とともに、大役を無事果たすことができました。



私は、九州地区学校体育研究発表大会長崎大会の副部長として大会に参加するため、残念ながら記念式典には、教頭に参加してもらいました。

テレビのニュースを見逃した方は、次のQRコードからご覧になれます。（ただし、数日経過すると記事が消えてしまいますので、早めにご覧ください。）

【NBC 長崎放送】



【NCC 長崎文化放送】



【NIB 長崎国際テレビ】



式見うんまかもん市出演！

昨日10月30日（日）、4・5年生が式見地区老人クラブ連合会主催の「式見うんまかもん市」に出演しました。

地域の方々以外にもたくさんの方が参加し、盛大に行われました。

活水中学校・高等学校吹奏楽部がオープニングを飾り、素晴らしい演奏でした。選曲も、幅広い年齢層を配慮し、子供からご高齢の方でも、口ずさめる曲ばかりでした。

また、三菱重工長崎吹奏楽部と活水中学校・高等学校吹奏楽部の合同の演奏もあり、パンダのキャラクターがドラムを演奏したりダンスしたりと、非常に見ても楽しい演奏でした。

その後、4・5年生が演奏しましたが、小音会の本番に向け、たくさんの人達の前で披露する貴重な経験となり、度胸試しとなったはずですが、とても緊張した様子でしたが、最後まで演奏することができました。楽器運搬やセッティングにご協力いただいた保護者の皆様、本当にお世話になりました。

演奏後は、うどんのおもてなしまでいただき、楽しい休日となりました。

